

# エスユー通信



## 社長挨拶

皆様、毎日の作業お疲れ様です。2月も間もなく終わり、事業会計年度の最終月の3月になります。ここまで一年間皆さんと努力してきた成果がでる月です。是非とも最後の月を安全に健康に過ごし、良い成果に結びつけられます様に目標としてきた行動をすべてやり尽していきたいと思えます。

### 体調の変化には敏感に・・・

さて、年初からコロナウイルスによる不安など健康や経済に悪影響のある話題が飛び交っておりますが、まずは私たちやご家族の健康が第一ですので、再度予防については十分な対策をして頂きたいと思えます。また、インフルエンザ、胃腸炎、天候不順による寒暖差アレルギー、花粉症など色々なものが複合的に発生する月でもありますので、体調の変化には敏感に対応して頂きたいと思えます。早めの投薬、適度な食事や睡眠での免疫力向上など、ありきたりのことですが、意識が薄れた時にこそ病気にかかったり、注意力不足で事故や労災に繋がる場合があります。他人の意見ではなく、自分の身体やデータ、症状の異変に注意深く向き合い、予防していくことが重要ですのであらためて注意をお願い致します。

### 来期をさらに良くするために！

冒頭に決算の話をしました。来月は次の期の予算や行動計画をつくる月でもあります。事業部長以下、幹部の皆さんには「安全」「品質」「予算」についての行動計画を作ってください。組織の改編や役割分担の変更、新規事業所の開設、50周年事業など多くの計画を立てて頂きますので、一般の皆様も本年度のレビュー（振り返り）をもとに、新しい年度にはさらに良くなることを目指した計画に出来ます様、目標の設定や役割分担に積極的にご参加ください。

また、皆様のキャリアプランに合わせた勉強会も来期は多く開催します。皆さんがなりたい自分になる為の勉強を会社が支援し、幹部や指導者になって頂く機会を設けますので、ご要望などありましたらキャリアプランと一緒に意見を出してください。

最後に、来期は色々なことをスタートさせる年になると思えますので、計画を皆さんと共有し、皆さんにも更に協力してもらいながら進めて参ります。そして50周年を皆さんと共に喜び合い、更なる飛躍を皆さんと実感したいと思えますので、ご理解とご協力を宜しくお願い致します。

代表取締役 清水 英次



# 本社 カオ マン フン

Cao Manh Hung

このコーナーでは当社で活躍する外国人の皆さんをピックアップして紹介していきます。今回は昨年10月に物流企画から本社に移動したカオさんにインタビュー致しました。



— 普段本社の皆さんとは、  
— 自分不安な気持ちになると、周りの人は優しく声を掛けてくれます。仕事の事だけではなく、生活面とか旅行や食べ物、好きな事など色々な事を話しています。

— 日常会話は問題なくても、仕事に関してはメールや報告書の作成などビジネスレベルの日本語が分からず、うまく進められない事です。最初は不安でしたが、3ヶ月経って仕事も少し慣れ、自分の判断で出来る事も増えました。

— 今まで大変だったことは？  
— 現在の仕事内容を教えてください。  
— 会社にいる外国人の支援、ビザ申請やトラブルの対応、通訳、応募してきた人の対応や面接、派遣の請求書発行などを行っています。

## PROFILE

清水運輸 (株) 本社  
人事・労務  
カオ マン フン  
2019年4月入社  
ベトナム出身

- 趣味  
ボウリング、オーディオブックを聞く、ジムに通う事
- 好きな食べ物  
甘いもの、フォー、パインダークア、最近では寿司も好きになった！

— 入社を考えている外国人の方へ  
— メッセージをお願いします。  
— 外国人でも日本人でも関係なく、能力があれば、頑張りを認めてくれる会社です。当社で色々な事に挑戦してみませんか？お待ちしております！

— 以前の職場と違った点があれば教えてください。  
— アルバイトの時は言いたい事が言いたくても伝えられなかったけど、今の自分は現場との間に立ち、それを伝えられる立場になったので、その役割をしてあげたいです。

— 工夫しているところは？  
— 営業部の時は、周りの人が営業で出かけてしまうと、トラブルがあった時、自分で判断し、解決しないといけないため責任が伴い大変でした。最近部署の移動があり、人事部になって外国人のサポートという仕事の内容は変わらないけど、仕事の幅を広げて、これをチャンスと思ってもっと頑張りたいです。

— 大切にしている、  
— 気を付けている事は？  
— 時間厳守を守る事です。会社からの指示を外国人の従業員に内容が変わらないように伝え、それに対する意見を言葉の壁を取り除きながら、従業員側がどうやったら理解してくれるかを考え、懸け橋となつてうまく進めていきたいです。

## 体調不良になりやすい時期

社内報の表面でも社長が取り上げていますが、季節の変わり目は気温の寒暖差によって体調を崩しやすいといわれています。体だけでなく、心にも不調が現れることもあるそうです。

そうならないためには、できるだけ決まった時間に寝起きして食事もしっかり取るなど、規則正しい生活を送るようにしましょう。



お知らせ